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« Grâce au label, mon attitude éco-citoyenne est reconnue. Le fait d'être
une fleuriste écologique a une bonne influence auprès de la profession. »

Quelles ont été vos motivations pour 
obtenir le label ?

L'écologie� a� toujours� eu� une� place�
importance�pour�moi :�je�pratique�quotidien-
nement�le�tri�des�déchets,�ma�maison�est
équipée�d'un�récupérateur�d'eau�de�pluie�et
d'un�composteur.
Je�suis�également�très�engagée�dans�la�vie�
associative�de�ma�ville�et�en�aidant�également
des� associations� comme� Médecins� du
Monde.�Au�sein�de�ma��boutique,�j'organise
par�exemple�des�concours�ou� les�enfants
réalisent� des� dessins� pour� la� fête� des
mères.�
J'accorde�également�de�l'importance�à�mes
achats�en�privilégiant�les�produits�issus�du
commerce�équitable.�
Cela�me�paraissait� important�d'adopter� la
même�ligne�de�conduite�pour�ma�boutique.
J'ai�été�agréablement�surprise�d'apprendre
l'existence�d'un�label�écologique�destiné�aux
fleuristes,�à�mes�yeux�c'est�une�avancée
pour�la�profession.
Obtenir�le�label�est�une�reconnaissance�de
mon�attitude�éco-citoyenne.

Que peut vous apporter cette distinction au
sein de votre boutique ?

Pour�moi,� il�est� important�de�transmettre
une�bonne�image�de�notre�métier�et�le�label
fleuriste� éco-responsable� valorise� les�
fleuristes�soucieux�del'environnement.�Il�est
la� reconnaissance� à� titre� professionnel
d'une�démarche�écologique.

Mon� diplôme� sensibilisera� davantage� ma
clientèle�sur�les�qualités�environnementales
de�mes�produits :�provenance�des�fleurs�et
emballage� écologique� (polypropylène�
oxo-biodégradable�et�kraft�naturel�Clayrton's).
Je�veux�amener�mes�clients�à�se�poser�des
questions�sur�la�provenance�des�produits�et
à�prendre�en�considération�l'importance�du
développement�durable�dans�leurs�achats.

Quel est votre parcours ?

Je�n'ai�pas�de�diplôme�lié�à�la�profession,�j'ai
tout� appris� sur� le� tas.� J'ai� commencé� à�
travailler� à� l'âge� de� quatorze� ans� sur� les
marchés.�J'ai�ensuite�ouvert�ma�première
boutique.�Après�une�renconversion�en�tant
que�militaire,�je�suis�revenue�à�ma�première
passion�pour�les�fleurs.

Je�fus�responsable�d'une�franchise�et�puis
l'occasion� s'est� présentée� d'ouvrir� une�
seconde�boutique�et�c'est�ainsi�que�je�suis

devenue�gérante�de�l'Atelier Vert à�Lormont
en�octobre�2013.

Imaginer�de�nouvelles�compositions,�faire
plaisir�aux�clients�et�leur�donner�l'impression
que�le�bouquet�ou�la�composition�qu'ils�ont
est� une� petite� oeuvre� d'art� est� ce� qui
m'anime�le�plus�dans�mon�métier.

Quels sont vos projets?

Depuis� ma� reprise� de� la� boutique,� je�
m'efforce�de�respecter�au�mieux�l'environ-
nement.�

J'envisage,� par� la� suite,� d'emménager�
dans�une�plus�grande�structure.� Cela�me
donnerait�la�possibilité�de�réaliser�d'autres
actions� dans� le� domaine� de� l'écologie  :�
notamment�installer�un�composteur�et�un
bac�de�tri�incluant�les�déchets�verts.

Je� compte� également� y� organiser� des�
ateliers�d'art�floral�ou�je�pourrai�sensibiliser
les�participants�au�développement�durable.�
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Ce que j'aime le plus dans le métier de fleuriste : 
La�création

Mes loisirs :
Passer�du�temps�en�famille�et�entre�amis

Ma fleur préférée :
la�renoncule�et�les�roses�en�général

La destination qui me fait rêver : 
Les�Maldives

Qualité appréciée :
L'ouverture�d'esprit
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Une fleuriste éco-citoyenne 
qui milite pour le partage 
des bonnes pratiques !


